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Aosvinte e um dias do mês de marçode 2018, os prefeitos da Associação dos 

Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram no Plenarinho da 
AMREC, assinatura de convênios do transporte escolar dos municípios da 

AMREC, junto ao Governo do Estado, via 20ª Agência de Desenvolvimento 
Regional (ADR). A reunião contou com a presença do presidente e prefeito 

do município de Siderópolis, Helio Roberto Cesa;do prefeito de Nova Veneza, 
Rogério José Frigo; do prefeito de Forquilhinha, Dimas Kammer; do prefeito 

de Criciúma, ClesioSalvaro; do prefeito de Morro da Fumaça, Agenor Coral; 
do prefeito em exercício de Içara, Alex Ferreira Michels; do prefeito de 

Orleans, Jorge Luiz Kock; do prefeito de Cocal do Sul, Ademir Magagin; do 
prefeito de Urussanga, Luis Gustavo Cancellier; do prefeito de Lauro Muller, 

Valdir Fontanella; da Secretária de Educação de Forquilhinha, Sonia Regina 
Silveira Gonçalves; do representante da GERED, Marcia Maria Apolinário 

Trichêz; do secretário Executivo da ADR, João Rosa Filho Fabris; do 
Supervisor de Articulação com os Municípios, Júlio César Viana; do assessor 

Jurídico da AMREC, Giovanni Dagostin Marchi; do diretor executivo da 

AMREC, José Roberto Madeira.A reunião iniciou com o presidente, Helio 
Roberto Cesa, dandoas boas-vindas aos presentes e iniciando a discussão 

pela pauta da reunião. No total serão investidos mais de R$ 6,8 milhões no 
transporte escolar de mais de 11 mil alunos da rede estadual de ensino. Os 

valores serão repassados aos municípios em nove parcelas. Segundo o 
secretário Executivo da ADR, João Fabris, o transporte escolar cumpre um 

papel importante para garantir a educação de nossos alunos, onde o Estado 
entra com os recursos e as prefeituras são responsáveis pelo transporte dos 

estudantes. O presidente da AMREC agradeceu o prestígio de realizar o ato 
na AMREC, e deixou a associação à disposição para o uso do da ADR. Ainda 

segundo Alemão é importante realizarmos a assinatura de convênios como 
este em conjunto, assim podemos discutir ações de melhorias, como na 

educação. Nada mais foi tratado, encerrando-se a presente reunião, cuja ata 
será lida, aprovada e assinada na forma regimental. 
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